
投票に行きますか？
（行く １人／わからない ４人）

議員
なぜわからないと思う？

佐藤さん
候補者の意見が、はっきりわから
ないので、ネットで調べてみて、
自分の意見と合う人がいれば投票
に行くかもしれません。

谷山さん
選挙に行くことは大事だと思うけ
ど、やり方がわからないので、行
った人にどうだったか聞いてから
行きたいと思います。

泉さん
投票に行く時間がないかもしれま
せん。

議員
期日前投票や、不在者投票など、
投票しやすい仕組みになっていま
すよ。

どうやって
候補者を選ぶ？

議員
党で選ぶ？有名人だから？親の意
見を参考にする？

三宅くん／泉さん／佐藤さん
ネットで調べます。

實藤さん
テレビの政見放送を参考にします。

谷山さん
学校帰りに車の上で演説をしてい
る人を見たことがあるので、演説
を聞いてから決めたいと思います。

議員
ネットで調べると、自分に合った
意見ばかり見てしまうから、両方
の意見を見ることが大切です。
多くの自治体では選挙公報が発行
されますよ。

国や地域に
期待することは？

 
議員
選挙することで変わってほしいこ
とや期待することはどんなこと？

佐藤さん
保育士を目指しているので、待機
児童をなくしてほしいです。

實藤さん
外交関係など気になります。

三宅さん
安保問題や、沖縄の基地問題など
関心があります。

議員
みんな、しっかりと意見を持って
いますね。それを反映させるため
に選挙に行って、今の政治に参画
する権利をみなさんは持っている
んですよ。自分の未来に関するこ
となので、こういう人に動いても
らいたいという人を選んで欲しい
と思います。

どうしたら投票に行く人が増えると思う？
實藤さん
他人事だと思わないこと。今まで
は自分には関係ないと思っていた
けど、責任感が出てきました。

三宅さん
学校で選挙に関する勉強の時間を
増やした方がいいと思います。

議員
模擬投票などしましたか？

教頭先生
今の３年生は、卒業するので間に
合いませんが、今後やってみよう
という話は出ています。

議員
若い人が投票することはとても大
事なことだと思います。
ぜひ学校で模擬投票を実施して欲
しいですね。

議員
模擬投票をやってもらうと、選挙
に行きやすい？

谷山さん
それだったらやり方がわかるので
選挙に行きたいと思います。

議場で記念撮
影

ありがとうご
ざいました！

江崎 賢一郎  教頭

特集 議員×須恵高生　座談会

18歳選挙権 高校生の声を聴きました
　公職選挙法改正により、選挙権年齢が18歳へ引き下げられ、今年夏に予定されている参議院議
員通常選挙から適用となる予定です。
　新たに選挙権を得ることになるみなさんが、どのように受け止めているかをお聞きするため、須
恵高校の生徒さん（３年生５人）と教頭先生にご協力いただき、お話をうかがいました。 12月24日　役場会議室

18歳選挙権
　どう思う？

※有権者は、
　全国で約２４０万人
　須恵町で５００人弱
　増加する見込みです。

三⻆ 栄重  議員合屋 伸好  議員白水 勝元  議員

今村 桂子  議員三⻆ 良人  議員

佐
さ

藤
とう

 沙
さ や

耶  さん 三
み

宅
やけ

 慧
あきら

  さん 泉
いずみ

 有
ゆ み か

美茄  さん 實
さねふじ

藤 雄
ゆう

希
き

  さん 谷
たにやま

山 愛
あい

理
り

  さん

良
い
こ
と
だ
と
思
い

ま
す
が
、
私
た
ち
に

責
任
が
多
く
か
か
る

の
で
は
と
い
う
気
が

し
ま
す
。

選
挙
に
つ
い
て
考
え

る
機
会
が
で
き
る
の

で
、
良
い
こ
と
だ
と

思
い
ま
す
。

良
い
こ
と
だ
と
思
い

ま
す
が
、
時
間
が
な

く
て
行
け
な
い
人
も

多
い
か
な
・
・
・

良
い
こ
と
だ
と
思
う

け
ど
、
政
治
の
こ
と

は
わ
か
ら
な
い
の
で

ど
う
し
た
ら
い
い
か

わ
か
り
ま
せ
ん
。

18
歳
と
い
う
年
齢
は

親
か
ら
守
ら
れ
て
い

る
立
場
な
の
で
、
ま

だ
早
す
ぎ
る
と
思
い

ま
す
。
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